

## LA KINÉSITHÉRAPIE À L'HONNEUR

CE MARDI 8 SEPTEMBRE, C'EST LA JOURNÉE MONDIALE DE LA KINÉSITHÉRAPIE

**ZAVENTEM, 07 septembre 2020** – Depuis 2008, année de la première édition de la Journée mondiale de la kinésithérapie, chaque 8 septembre est l'occasion de mettre à l'honneur les kinésithérapeutes du monde entier, en faisant découvrir la profession et en promouvant la kinésithérapie auprès du grand public.

En 2020, cette initiative mise en place par la *World Physiotherapy* – l'organisation mondiale des kinésithérapeutes – et à laquelle participe chaque année AXXON met l'accent sur un sujet d'actualité : la rééducation post-COVID-19.

Le rôle que jouent les kinésithérapeutes dans le traitement et la gestion des personnes touchées par le COVID-19 est en effet essentiel : l'exercice contribue au rétablissement de ces patients et ceux qui ont dû surmonter une forme grave de la maladie auront besoin de soins kinésithérapiques pour se remettre des effets de leur traitement. En tant qu'experts du mouvement, les kinésithérapeutes sont donc aux premières loges pour leur prodiguer les meilleurs soins en vue d'un rétablissement optimal.

Les événements de ces derniers mois ont également eu pour conséquence l'augmentation du nombre de personnes travaillant à domicile. L'association professionnelle a donc réalisé une vidéo dans laquelle elle prodigue quelques recommandations afin d'adopter une bonne posture pendant le télétravail. On y trouve également quelques exercices simples permettant de rester en mouvement depuis son bureau.

Retrouvez cette vidéo ainsi que le matériel mis à disposition par la *World Physiotherapy* sur le site web d'AXXON : [www.axxon.be](http://www.axxon.be).

### POUR DE PLUS AMPLES INFORMATIONS :

Fabienne Van Dooren  
Directrice générale AXXON, Qualité en Kinésithérapie

 [fabienne.vandooren@axxon.be](mailto:fabienne.vandooren@axxon.be)

 [www.axxon.be](http://www.axxon.be)



**AXXON, Physical Therapy in Belgium** est reconnue comme étant la seule organisation professionnelle représentative pour les kinésithérapeutes en Belgique. La coupole nationale s'occupe de la défense professionnelle et les ailes, quant à elles, de l'organisation professionnelle. Sur le plan international, AXXON est le "parent body" de la *World Physiotherapy* (ex-WCPT).